

Accueillir la diversité en école d'ingénieur

Didier Kleiber @

Ecole supérieure d'agronomie Purpan – [Site web](#)

75 voie du Toec

BP 57611

31076 Toulouse

Dans un contexte où aujourd'hui 15% des bacheliers entrant en première année de l'Ecole d'Ingénieurs de PURPAN sont réorientés et dans la perspective d'accueillir une diversité plus large de bacheliers, le projet vise la mise en place d'un semestre de modules flexibles. La flexibilité permettra de différencier les niveaux d'apprentissage et de progression, elle concernera aussi le rythme d'apprentissage et les modalités pédagogiques. Tous les étudiants seront conduits à un niveau minimal de compétence pour garantir les prérequis nécessaires aux acquisitions des modules de formation de première année. Le programme vise les matières suivantes : biologie, mathématiques, chimie, physique, français, langues vivantes, informatique. Les outils du numérique porteront les scénarios de progression des étudiants, les outils d'évaluation et les ressources disciplinaires.